
ДРУЖБА ДРУЖБОЙ, 
А ДЕНЕЖКИ ВРОЗЬ?

На международной космической
станции (МКС) впервые за четыре
года ощущается серьезный недо�
статок мясных, рыбных и молочных
продуктов,  информировала своих
читателей газета "Труд" за 11 де�
кабря. Экипажу станции  россия�
нину Салижану Шарипову и амери�
канцу Лерою Чиао рекомендовано
сократить свой рацион питания до
прибытия грузового корабля "Про�
гресс М�51", старт которого назна�
чен на 24 декабря.

В предыдущие годы продоволь�
ствие на МКС доставляли как рос�
сийские корабли, так и американ�
ские "Шаттлы". Однако после ава�
рии "Колумбии" американские "чел�
ноки" уже почти 2 года стоят на при�
коле. "Вся нагрузка по доставке
экипажей и грузов легла на нашу
страну, — рассказывает Виталий Го�
лованов в статье "На вынужденной
диете", — американцы могли бы за�
казать нам строительство несколь�
ких дополнительных "Прогрессов",
но НАСА на это почему�то не по�
шло…"

Сложившаяся ситуация с обслу�
живанием совместной космической
станции весьма характерна для на�
ших "стратегических партнеров".
Вначале обещания вечной любви и
сотрудничества, затем — игра чис�
то в собственных интересах.

Не случайно Россия вынуждена
подыскивать себе других, более по�
рядочных партнеров. Российские
газеты уже писали о визитах нашего
президента в Китай и государства
Центральной Азии, о налаживании
нашими политиками взаимовыгод�
ных связей на Востоке. Вот и на ми�
нувшей неделе газета "Россия" 
(№ 47) опубликовала статью "Ин�
дийское подспорье российской
оборонки" о поездке в Индию вслед
за президентом Путиным нашего
министра обороны Сергея Иванова.

В настоящее время, подчеркива�
ет автор статьи, Индия является
стратегическим партнером России
в военно�техническом сотрудниче�
стве, которое зародилось еще в
1960 году. Объем заключенных за
эти годы контрактов приближается
к 33 млрд. долларов.

Сергей Иванов уже был в Индии в
январе этого года. Тогда был подпи�
сан внушительный пакет соглаше�
ний. Среди них следует выделить
соглашение по тяжелому авианесу�
щему крейсеру "Адмирал Горшков",
который должен быть поставлен в
Индию к 2008 году. Сумма контрак�
та составляет 1,5 млрд. долларов. В
эти же сроки Россия поставит и 16
самолетов палубного базирования
на 700 млн. долларов, другие само�
леты. Идет работа и по налажива�
нию выпуска на индийских заводах
российских танков, другой совре�
менной военной техники.

Говоря о российско�индийском
сотрудничестве в военно�техниче�
ской сфере, министр отметил, что
оно является весомой поддержкой
нашему ВПК, позволяет ему успеш�
нее перевооружать нашу армию.

Примечательным стал и недав�
ний визит президента Путина в Тур�
цию, страну, являющуюся восточ�
ным форпостом НАТО. Как отмети�
ла газета "Трибуна" (№ 219), что�
то изменилось в последнее время в
отношениях России и США. И если
"внеблоковое" взаимодействие
России, Индии и Китая позволит
сказать "нет" политикам некоторых
стран перетянуть одеяло на себя",
то визит в Турцию дает шанс пере�
ломить ситуацию и закрепить тен�
денцию к нормализации отношений
с нашим недавним соперником.

БОРЬБА ЗА ДЕМОКРАТИЮ
ИЛИ ПРОТИВ РОССИИ?
В газете "Дейли Телеграф" Тимо�

ти Гартон Эш утверждает, что на ко�
ну сегодня стоит не только будущее
Украины, "но самой России, а пото�
му и всей Евразии. Россия, которая
вернет себе Украину и Белоруссию,
снова станет империалистической
Россией…" 

Иная оценка событий в братской
стране у президента фонда "Поли�
тика" Вячеслава Никонова, высту�
пившего в газете "Труд" за 11 де�
кабря. По его мнению, "как бы ни
разрешился политический кризис в
Украине и кто бы в итоге ни стал

президентом, последствия этих со�
бытий для отношений России с За�
падом и для российской внутренней
политики огромны и по большому
количеству параметров необрати�
мы…

То, что произошло и происходит
в Украине, Москва восприняла не
только как, по сути, антиконститу�
ционный переворот, но и как первую
в истории широкомасштабную гео�
политическую специальную опера�
цию объединенного Запада по ре�
волюционной смене режима в стра�
не СНГ, являющейся союзницей
России. На Западе уже не скрывают,
что речь идет не столько о "демо�
кратии", сколько именно о том, что�
бы оторвать Украину от России.

Возможен самый серьезный, как
минимум с начала 1980�х годов,
кризис в отношениях России с За�
падом. И это не может не отразить�
ся на позициях прозападных поли�
тических сил и представителей за�
падных государств в самой Рос�
сии".

Дает автор и вероятный прогноз
дальнейших событий.

1. Страна дистанцируется от За�
пада.

2. Обострятся отношения России
с Советом Европы и ОБСЕ как орга�
низациями, фактически санкциони�
ровавшими беспорядки в Киеве.

3. Если президентом станет
Ющенко, можно предвидеть обост�
рение российско�украинских отно�
шений, особенно когда "оранже�
вые" начнут выходить из единого
экономического пространства,
вступать в НАТО, реализовывать
другие свои предвыборные обеща�
ния. Это может вызвать поддержку
Россией автономистских настрое�
ний в ряде украинских регионов,
разрыв промышленной кооперации
и т.д.

4. Активизируется российское
сближение с Белоруссией и Казах�
станом, центрально�азиатскими го�
сударствами.

5. В России будет осложнена
жизнь как оппозиции, так и ее по�
тенциальных спонсоров, прежде
всего зарубежных. Может затруд�
ниться деятельность любых зару�
бежных организаций, желающих
или способных оказать поддержку
внутрироссийской оппозиции.

6. Правительство может начать
еще более строго и выборочно под�
ходить к вопросам деятельности за�
рубежных корпораций в России, пе�
редачи им в руки какой�либо соб�
ственности.

ОПТИМИСТИЧНЫЕ 
ПРОГНОЗЫ

Все�таки российские газеты ос�
тавляли на минувшей неделе место
на своих страницах и для приятных
новостей. Так, "Российская газе�
та" за 11 декабря сообщила своим
читателям о возможном снижении
цен на бензин. Такое пожелание, по
словам корреспондента газеты Иго�
ря Велетминского, высказал 
В.В. Путин на прошедшей встрече с
главой нефтяной компании 
"ЛУКойл" Вахидом Алекперовым.

Действительно, по сведениям га�
зеты, за 11 месяцев нынешнего го�
да цена на бензин А�76 подскочила
в России на 45%, Аи�93 — на 27, а
дизтоплива — и вовсе на 61 про�
цент. "Мы не собираемся перехо�
дить к строгому государственному
регулированию и подавлению, —
подчеркнул президент. — В другом
соль: нефтянка должна работать на
экономику, а не подрывать макро�
экономическую стабильность".

По свидетельству "Комсомоль�
ской правды" за 11 декабря, опто�
вики уже снижают стоимость горю�
чего, остается подождать, когда
волна снижения дойдет до запра�
вок.

О предстоящем повышении
спроса на наши энергоносители
рассказала газета "Труд" (№ 235).
По мнению экспертов Минэконом�
развития, 65 процентов увеличения
роста на энергоносители в предсто�
ящем десятилетии придется на до�
лю Индии и Китая. Как раз тех стран,
куда нам удобно поставлять нефть и
газ из Сибири. Кстати, растет спрос
и на каменный уголь, запасы кото�
рого у нас просто уникальны. Так
что, если верить прогнозам, и в XXI
веке без валютной выручки мы не
останемся.

Юрий ВЕТРОВ.
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— Родился я в 1939 году в селе Ста�
новой Колодезь, что под Орлом, —
рассказывает А.Н. Евтеев. — Родители
были колхозниками, с началом войны
наша семья перебралась на родину от�
ца, в село Ломовое нынешнего Зале�
гощенского района. Там и прошло мое
детство…

Было оно, как и у всех мальчишек
послевоенной поры, босоногое, не
слишком сытое, обремененное забо�
тами как школьными, так и домашни�
ми. Как�никак, а в то время семи�вось�

милетние ребята уже и по хозяйству
родителям помогали, да и колхозные
работы, что полегче, им иной раз пору�
чались.

— За "палочку", — улыбается Алек�
сандр Никитович, имея в виду трудо�
день, на который, он запомнил, в ту по�
ру давали сто граммов хлеба.

Поэтому, хотя официально трудовая
биография А.Н. Евтеева началась в
1958 году на заводе "Текмаш", сам он
считает, что трудиться в общественном
производстве начал гораздо раньше.

А в остальном биография Александ�
ра Никитовича Евтеева начиналась,
как и у многих его сверстников. Шко�
ла, техникум, работа, армия. Начинал
трудиться токарем, дорос до ведуще�
го конструктора СКБ текстильных ма�
шин. Участвовал в комсомольской ра�
боте, избирался секретарем партий�
ной организации СКБ.

Важной вехой его биографии стало
избрание его председателем профко�
ма нового, только что образованного
завода "Стекломаш". Там уж энергии
молодого профсоюзного лидера было
где развернуться. За несколько лет со�
вместными усилиями завод был " пре�
вращен в игрушку". Благоустроили це�
ха, территорию, построили столовую,
спортзал. На 8 Марта женщинам пода�
рили цветы из собственной теплицы.

С тех пор жизнь Александра Ники�

товича неразрывно связана с профсо�
юзами. Работал он в отраслевом
профсоюзе секретарем, председате�

лем. А с 1995 года, без малого 10 лет,
— председатель федерации профсою�
зов Орловской области.

— Проблем приходится решать
много, — рассказывает А.Н. Евтеев. —
Ведь нынешние профсоюзы стоят
между властью, работодателями и на�
родом. Вот мы и стараемся защитить
социальную составляющую проводи�
мых в стране реформ. Боремся с за�
держками зарплаты, за соблюдение
трудового законодательства. Много
забот принесет и грядущая монетиза�
ция социальных льгот.

Считаю, что многого можно добить�
ся, если действовать сообща, уметь
находить общий язык с представите�
лями властных структур.

Послезавтра у Александра Никито�
вича юбилей, ему исполняется 65 лет.
Юбиляра поздравят друзья, родствен�
ники, коллеги. Будут желать, конечно,
здоровья, успехов в такой нужной лю�
дям деятельности. К этим поздравле�
ниям присоединяется и редакция га�
зеты "Орловская правда".

Ю. ТЕРЕНТЬЕВ.

Недавно в Орле было создано правление региональ�
ного отделения политической партии "Родина". 

Правление состоит из семи человек, которые занима�
ются агитацией, проведением культурно�массовых меро�
приятий, сотрудничеством со средствами массовой ин�
формации, созданием районных ячеек партии.

В Орловской области ныне более 300 членов партии
"Родина". Созданы и работают восемь местных отделе�
ний: четыре в Орле и четыре в районах области, а также
общественная приемная регионального отделения. На
недавнем совещании, проходившем в Москве, были оп�
ределены главные задачи на ближайшее время. В первую
очередь это увеличение численности партийцев. Кроме
того, планируется ежемесячно выпускать газету, которая
будет разъяснять и пропагандировать партийную про�
грамму.  

Сергей ГОГОТОВ.

ДАТЫ

На стороне народа
В ПАРТИЯХ И ДВИЖЕНИЯХ

«Родина» планирует
открыть газетуЭнергичный, очень подвижный, Александр Никитович из тех

руководителей, которые не любят долго оставаться на одном месте.
Только что был в своем кабинете, а пока я добрался до облсовпрофа,
оказалось, уже уехал на совещание. Потом встреча в ЦНТИ, потом еще в
одной организации, потом другое совещание, собранное уже им, по
обсуждению повышения коммунальных тарифов в новом году. Между
делами и встречами успевает принимать людей, отвечать на десятки
телефонных звонков… И так каждый день.

Со слезами на глазах вспоми�
нает события более чем
шестидесятилетней давнос�

ти Дмитрий Семенович Кречетов,
ветеран Великой Отечественной,
участник первого Парада Победы,
ветеран органов государственной
безопасности. В свои 82 года он
удивительно точно помнит все по�
дробности военных лет, имена и
звания сослуживцев и команди�
ров. 

Родился Дмитрий в 1922 году в
деревушке под Тамбовом. Отца
своего — командира летучего кон�
ного отряда — он помнит по рас�
сказам матери и по последнему
письму, присланному из Карелии,
где отряд Кречетова воевал с бе�
лофиннами. "Снега здесь глубо�
кие, кони вязнут по самое брюхо,
— писал Семен Кречетов. — А бе�
лофинны на лыжах. Они нас близко
подпустят, выстрелят — и назад. И
мы их догнать не можем". В одном
из таких боев командир отряда
был смертельно ранен. 

Мать Дмитрия уехала в город в
поисках работы, а сам он скитался
по дядюшкам и тетушкам. В такой
невеселой обстановке прошло дет�
ство будущего защитника Отечест�
ва. После семи классов школы
Кречетов поступил в химико�меха�
нический техникум в Ярославле,
однако после первого курса учебу
бросил и вернулся в Тамбов, где
устроился работать на почту. Днем
развозил посылки, а вечерами за�
нимался в аэроклубе. Однажды, в
июне 1941 года, всю группу повез�
ли на учебный аэродром для тре�
нировочных полетов. И тут пришла
страшная весть о начале войны.

Так случилось, что Кречетов не
поехал на учебный аэродром, его
сразу вызвали в городской воен�
комат Тамбова. Направили на уче�
бу в Гомельское пехотное учили�
ще, которое было эвакуировано в
Самаркандскую область. До нояб�

ря молодых солдат обучали воен�
ному искусству. Когда немцы по�
дошли к Москве, курсантов разных
училищ, в том числе и Гомельско�
го, бросили на защиту города.

"5 ноября мы приехали под
Москву, в деревню Черемушки, где
тогда проходила линия фронта, —
вспоминает Кречетов. — Немцы
периодически обстреливали наши
позиции, а с нашей стороны вы�
стрелы звучали редко. Оказалось,
что неопытные солдаты просто не
умели обращаться с оружием. По�
степенно, ценой больших потерь
мы сумели остановить продвиже�
ние немцев к столице".

Вконце декабря Дмитрия Се�
меновича ранило в первый
раз. Сначала его отправили в

Москву, затем — в Горький, где он
пролежал в госпитале почти полго�
да.

В мае 1942 года в лесах Влади�
мирской области формировалась
танковая бригада. Сержант Крече�
тов, изучавший в свое время тех�
нику, стал радистом. Бригада ушла
под Сталинград — защищать го�
род. Уже на второй день боев не
осталось ни одного целого танка.
Выжить удалось только 19 танкис�
там, в их числе оказался и Дмит�
рий Семенович.

Оставшихся в живых солдат от�
правили в Подмосковье, куда ста�
ли поступать новые танковые эки�
пажи. Когда набралось нужное ко�
личество экипажей, двинулись на
фронт. 

Под Воронежем из трех танко�
вых бригад сформировали корпус,
который бросили под Сталинград
на этот раз для наступления. Путь
в город�герой лежал через стани�
цу Александровскую, которую за�
нимали немцы. В тот день у них
был какой�то праздник, и они уст�
роили банкет в школе. Воспользо�
вавшись тем, что враг потерял

бдительность, наши танкисты ок�
ружили школу. Приказ командова�
ния был короткий: пленных не
брать…

Следующий пункт назначения —
город Тацинск, где Кречетов был
ранен под сердце и чудом остался
в живых. Уже больше 60 лет живет
он с немецкой пулей под сердцем.
Кусок свинца с возрастом все ча�
ще беспокоит ветерана, но врачи
не трогают пулю — боятся, что ста�
нет хуже. 

Но на этом война для Дмитрия
Семеновича не закончилась.
После ранения его направи�

ли в учебный танковый полк Воро�
нежского фронта на должность ко�
мандира взвода. Он обучал буду�
щих танкистов до тех пор, пока не

встретил на территории полка ма�
шину со знакомыми номерами: его
бывшие сослуживцы приехали в
полк за пополнением. Соблазн по�
пасть в свою родную бригаду был
настолько велик, что Кречетов с
готовностью пошел снова на пере�
довую.

В составе 25�й гвардейской
бригады Кречетов попал на Орлов�
ско�Курскую дугу. Поучаствовал он
в танковом сражении под Прохо�
ровкой, после чего наши войска
погнали немцев с земли русской. 

Вскоре Кречетова отправили
учиться в Горьковское танковое
училище. Но и там он задержался
ненадолго. Когда его вызвал пол�
ковник контрразведки, первая
мысль была: "В чем я провинил�
ся?" Оказалось, ни в чем. Просто

ему предложили сменить место
службы.

Работая в московской контр�
разведке, Кречетов одним из пер�
вых узнал о Победе. Вскоре радо�
стная весть разлетелась по всей
столице. Москвичи заполнили
Красную площадь. Их радости и
восторгу не было предела… 

На первом Параде Победы
Дмитрий Семенович стоял в оцеп�
лении около Мавзолея, где наши
соотечественники бросали на зем�
лю немецкие знамена. Тогда, в 
45�м, не удалось ему пройти по
Красной площади победным мар�
шем, зато сделал он это в 2000�м
под руку с внуком, который, кста�
ти, пошел по стопам деда: сейчас
он курсант Академии ФСО России. 

Сразу после окончания войны
Кречетова перевели в Тамбов. Там
он и познакомился со своей буду�
щей женой Антониной Петровной, с
которой они прожили уже больше
пятидесяти лет. Супруги воспитали
двух дочерей, четырех внуков, а сей�
час нянчатся с двумя правнуками.

Жизнь офицера богата на пере�
езды. Вот и семья Кречетовых по�
бывала не в одном уголке огром�
ной страны. Тамбов, потом Орел,
затем Сахалин — и снова Орел. 

В72�м году Дмитрий Семено�
вич ушел на пенсию. Однако
отдых как�то не заладился.

Тридцать лет подполковник КГБ
проработал в совете ветеранов.
"Это мне пуля под сердцем не дает
покоя", — шутит он. За годы рабо�
ты он встречался с курсантами
Академии ФСО России, с ученика�
ми орловских школ, выступал в му�
зеях, институтах и техникумах, на
различных мероприятиях. 

А два года назад Кречетов ушел
на трижды заслуженный отдых. Ос�
тались позади трудное детство,
беспечная юность, прерванная
войной. Остались позади суровые
и тяжелые военные годы, интерес�
ная и увлекательная работа в
службе наружного наблюдения
КГБ, а затем и в совете ветеранов.
Все это живет в воспоминаниях. 

А впереди у супругов Кречето�
вых — долгие зимние вечера с
правнуками, которые с интересом
будут слушать Дмитрия Семенови�
ча, рисуя в своем детском вообра�
жении яркие картины из жизни на�
стоящего русского офицера.

Сергей ГОГОТОВ.

Рассказывает начальник отдела
геодезии и землеустройства ОГУП
Орловский центр "Недвижимость"
Галина Николаевна БЕЗБАТЬКО.

— В каких случаях обязательно прове�
дение межевания земли?
— Межевание земель, т.е. комплекс тех�

нических мероприятий по установлению
(восстановлению) границ земельных участ�
ков, согласованию и закреплению их на ме�
стности межевыми знаками, по подготовке
плана участка для осуществления государ�
ственной регистрации прав на недвижимое
имущество, необходимо проводить и юри�
дическим, и физическим лицам при реорга�
низации, приватизации и акционировании
юридических лиц, оформлении различных
сделок: договоров купли�продажи, даре�
ния, мены, а также для юридического за�
крепления прав на земельные участки.    Со�
гласно Закону № 137�Ф3 от 25.10.01 г. "О
введении  в действие Земельного кодекса
РФ", все юридические лица обязаны пере�
оформить право постоянного пользования
земельными участками на право аренды
или право собственности.

— И давно ОГУП ОЦ "Недвижимость"
выполняет подобного рода работы? 
— Сравнительно недавно, с мая 2002 го�

да. Но уже сегодня наши специалисты рабо�
тают в 18 районах Орловской области. Для
предприятия, которое изначально занима�
лось только технической инвентаризацией
объектов недвижимости и совершенно не
имело никакой технической базы для вы�
полнения этого вида деятельности,  успехи
значительные. На вооружении нашей служ�
бы сейчас самые современные геодезичес�
кие приборы и оборудование: и лазерные
дальномеры, в том числе безотражатель�
ные  электронные тахеометры, и, что очень
важно, современное спутниковое GPS�обо�
рудование.

— Пришлось столкнуться с трудностя�
ми, осваивая новое направление?
— Еще в советское время были заложены

исходные пункты, имеющие координаты, вы�
соту. И составлены каталоги, доступные всем

заинтересованным организациям. Многие
помнят "пирамидки" вдоль дорог, в полях. Но
год от года их становилось все меньше. В по�
исках "пирамидок" мы немало поездили по
области, и оказалось, что государственная
геодезическая сеть в основе своей утрачена.
Оставшегося было явно недостаточно для
качественного выполнения работ. А опорная
межевая сеть в области, которая могла бы
облегчить решение стоящих перед нами за�
дач,  не создана.  Инструкция по межеванию
земель, другие нормативные документы тре�
буют от исполнителей, т.е. от нас, выполне�
ния этих работ в государственной системе
координат. 

Проблема решалась в населенных пунктах
области, имеющих местные системы коор�
динат. Но как выполнить межевание границ
земельного участка в отдаленной деревне,
откуда до ближайших пунктов государствен�
ной геодезической сети  с десяток километ�
ров? Кто заплатит за проложение длинных
теодолитных ходов исполнителю работ, ког�
да инструкция предусматривает оплату за�
казчиком только межевания самого участка?
Вот те вопросы и проблемы, которые сразу
же возникли и требовали решения.

И надо отдать должное генеральному ди�

ректору ОГУП Орловский центр "Недвижи�
мость" В.П. Тютюнникову, который возглавил
предприятие в мае прошлого года. Он вник в
суть проблемы, стоящей перед нашей служ�
бой, в результате было приобретено GPS�
оборудование — спутниковая навигационная
система, позволяющая решать различные
геодезические задачи с высокой точностью и
в нужной нам системе координат опреде�
лять, в частности, координаты межевых зна�
ков. Оборудование не требует наличия пря�
мой видимости между пунктами, позволяет
вести геодезические работы днем, ночью и
при любой погоде. При использовании GPS�
оборудования в комплекте с мощным про�
граммным обеспечением приборы позволя�
ют определять координаты с точностью до
сантиметра даже при коротких сеансах на�
блюдения. И гораздо быстрее, чем при ис�
пользовании традиционных геодезических
инструментов. Работая с двухчастотными
GPS�приемниками, мы не ограничены ни во
времени, ни в пространстве. Взяв ноутбук
прямо в поле, можно на месте оперативно
обработать данные и получить требуемые
координаты точек, сразу подсчитать и пло�
щадь любого земельного участка.

Конечно, всему этому предшествовала
огромная "бесплатная" работа по отыскива�
нию пунктов государственной геодезичес�
кой сети, развитию локальных сетей, их
уравниванию. Ведь пока мы не убедимся в
том, что в конкретном районе результаты
уравнивания соответствуют требованиям,
предъявляемым инструкцией, что  нас удов�
летворяет точность определения коорди�
нат, к работе по заявкам заказчиков не при�
ступаем. Порой эта работа отнимает много
времени, средств, но мы идем на это: ко�
нечный результат очень важен для нас. 

Активно сотрудничаем с областной и го�
родской архитектурой, областным комите�
том по земельным ресурсам и землеуст�
ройству, ФГУ "Земельная кадастровая пала�
та" и с их представителями в районах обла�
сти. Пытаемся совместными усилиями вы�
вести работы по землеустройству на долж�
ный уровень. 

— Как вы оцениваете результаты ОГУП
РЦ "Недвижимость" за прошедшие
полгода?
— Они вселяют в нас оптимизм. Конечно,

за тот срок, что прошел после приобретения
нового оборудования, мы пока не успели ох�
ватить всю Орловскую область, да и зимой
работы по развитию локальных сетей не�
сколько затруднены, учитывая человече�
ский фактор. Но, считаю, сделано немало, и
уже в следующем году мы снимем все свои
проблемы в районах.

Интересно, что программа обработки из�
мерений позволяет проанализировать и оп�
ределить те пункты государственной геоде�
зической сети, координаты которых были
определены не совсем точно. В дальней�
шем их просто не используем. Там, где мы
работаем, развиваем локальную сеть, опре�
деляем координаты с помощью GPS�обору�
дования, вероятность случайных ошибок
сведена к минимуму. Мы уверены в своих
результатах. Высокий уровень оснащения
позволяет давать такой же высокий уровень
точности. 

— С кем вы работаете?
— Со всеми, кто обращается к нам: и с

физическими, и с юридическими лицами.
Причем по многим направлениям, а не толь�
ко по межеванию земель. Пожалуй, нет ни
одной подобной организации в области,
оказывающей столь широкий спектр услуг.
Наша служба способна выполнять заказы
любой сложности. Оборудование, которое
мы используем для выполнения геодезиче�
ских и землеустроительных работ, на сегод�
няшний день является лучшим. Мы  те, кто
пришел на рынок этих работ всерьез и на�
долго.

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.
ОГУП Орловский центр "Недвижимость":
г. Орел, ул. Ленина, 25. Тел.: 76�06�29,

76�35�31. 
Лиц. ГК № 006816, рег. № МОГ�01450К выд. Фед.

сл. геодезии и картографии.
Лиц. ГК № 006815, рег. № МОГ�01449Г выд. Фед.

сл. геодезии и картографии.

Высокий уровень оснащения — точный результат
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20 ДЕКАБРЯ — ДЕНЬ РАБОТНИКА ОРГАНОВ БЕЗОПАСНОСТИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Пуля под сердцем не дает покоя
"…Наша танковая бригада двигалась к Сталинграду. По пути
командование поставило задачу: ликвидировать крупный
немецкий аэродром, снабжавший врага продовольствием и
техникой. Аэродром мы захватили. Вдруг со стороны хутора
показался автобус. Сначала мы не обратили на него внимания,
но, когда он подъехал поближе, разглядели в салоне немецких
летчиков. Я сразу дал очередь из автомата. Автобус
остановился, и оставшиеся в живых немцы разбежались в
разные стороны. Преследуя одного из них и держа его на
прицеле, я не заметил, как другой целился в меня из�за ящика.
Его пуля попала в грудь и остановилась прямо возле сердца.
Одежды на мне было много — это и спасло". 

Обзор российской
прессы


